
	New message

	To      Library director

	Subject       Request to attend the annual CALL Conference in Montreal

	Library director,
I am writing to obtain authorization to attend this year’s CALL Conference, to be held June 25-28 in Montreal. 
The Annual CALL conference brings together upwards of 250 legal information professionals from across Canada and beyond, for a 4-day professional development and networking experience. The conference is highlighted by a vendor showcase featuring exhibitors from around the world who come to showcase their new, innovative products and solutions. The conference is by far the largest and most important professional development event in Canada for legal information professionals. 
This year’s theme, Languages of Law, evokes a wide range of topics relevant to our library. In particular, I am planning on attending conferences on the following topics (click here for  program descriptions).
I am also planning on meeting with (insert vendors here) to discuss a number of unresolved issues : (describe).  
The anticipated cost of the conference is (calculate amount). The conference registration fee includes all breakfasts and lunches, as well as one dinner. Montreal being very well-connected by public transit, including between the airport and hotel, I anticipate limited taxi costs. 
Kindly note that early bird pricing ends May 10, 2024. Ideally, I would like to register for the conference before the price increases (and in order to benefit from lower air/ train costs).
Thank you for your consideration, and please do not hesitate to contact me with any questions about the conference.


	








	Nouveau message

	À      Au directeur / à la directrice de la bibliothèque

	Objet      Demande de participation à la conférence annuelle de l'ACBD à Montréal

	X,
Je vous écris pour obtenir l'autorisation d'assister à la conférence annuelle de l'ACBD, qui se tiendra du 25 au 28 juin à Montréal. 
Réunissant plus de 250 professionnels de l'information juridique provenant du Canada et du reste du monde, le congrès annuel de CALL/ACBD offre une expérience de développement professionnel et de réseautage d’une durée de 4 jours. Le congrès bénéficiera de la présence d’un imposant salon d’exposants provenant du monde entier, qui viendront y présenter leurs nouveaux produits et solutions innovatrices. Le congrès est de loin le plus grand et le plus important événement de développement professionnel au Canada pour les professionnels de l'information juridique. 
Le thème de cette année, les langues du droit, évoque un large éventail de sujets pertinents pour notre bibliothèque. En particulier, je prévois d'assister à des conférences sur les sujets suivants (cliquez ici pour la description des programmes).
Je prévois également de rencontrer (insérer les fournisseurs ici) pour discuter d'un certain nombre de questions non résolues : (décrivez).  
Le coût prévu de la conférence est de (calculez le montant). Les frais d'inscription à la conférence comprennent tous les petits déjeuners et déjeuners, ainsi qu'un souper. Montréal étant très bien desservie par les transports en commun, y compris entre l'aéroport et l'hôtel, je prévois des frais de taxi limités. 
Veuillez noter que les tarifs pour les inscriptions hâtives se terminent le 10 mai 2024. Idéalement, j'aimerais m'inscrire à la conférence avant que le prix n'augmente (et afin de bénéficier de frais de transport aérien/ ferroviaire moins élevés).
Je vous remercie de votre attention et n'hésitez pas à me contacter pour toute question concernant la conférence.

	




